

## Silvesterlauf, Egenhofen, 31. Dezember 2014 Florian Kapfer vorne dabei



(KS.) Trotz winterlicher Verhältnisse gingen 333 Teilnehmer, unter ihnen auch **Florian Kapfer** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau, bei der 9. Ausgabe des „Egenhofener Silvesterläufer“ im Landkreis Fürstentfeldbruck auf Strecken zwischen 400 m und 10 Kilometer.

Mit einer couragierten Leistung präsentierte sich der ehemalige mehrfache Bayerische Jugendmeister, der die Laufschuhe nur noch ab und zu für Wettkämpfe anzieht, und belegte im Hauptlauf über 10 Kilometer, der vom Lokalmatador Günther Paul (Tri Team Fürstentfeldbruck)

gewonnen wurde, nach 37:34 Minuten einen ausgezeichneten fünften Platz und Rang zwei in der Männerwertung hinter Johannes Kellerer (TuS Fürstenfeldbruck).